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P R O T O K O L L  M i t g l i e d e r v e r s a m m l u n g  2 5 . 0 3 . 2 0 2 4  
  

Wählergemeinschaft Heiligenstedtenerkamp Datum: 25.03.2024 

  Uhrzeit: 19:00-19:55 Uhr 

 
   Ort:           Gemeindezentrum Heiligenstd.kamp                          

                                                                   

                                                                                                                                                 

 

 
Teilnehmer:  
 
Jan Griesbach 
Harald Harders 
Henning Klapdor 
Dörte Klischies 
Michael Klischies 

 Elke Latza 
Georg Latza 
Jürgen Lederer 
Brigit Lamke 
Lennart Lamke 
Martin Lamke 
Patrick Lassen 
Melanie Picht  

 Anke Ramm 
 Hein Ramm 
 Klaus Schade 
Günter Schäfer 
Julian Schneider 
Ute Timm 
Andreas Wiecha 

 
  
  
Abwesend: 
  

Kai Dilschmann 
Jan-Hauke Fischer 
Holger Franz 
Frank Harders 
Gudrun Harders 
Thore Kunkelmoor 
Dirk Paul 
Volker Picht 
Helge Pol d‘or 
Andreas Reichert 
Birgit Rolff   
Martin Schmid 
Lennart Zeunert 
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TOP Beschreibung, Ergebnis, To Dos Wer Wann/ 
bis wann 

1 Begrüßung & Rückblick 
Michael Klischies begrüßt die Anwesenden. 

 
Michael Klischies 

 
  

 

 2 Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer 
 
 
Kassenbericht im Anhang 
 

 
 
 

Henning Klapdor 
 

 
 

3 Entlastung des Kassenwarts & Vorstandes 
 
Kassenprüferinnen Birgit Rolff und Georg Latza haben die Kasse geprüft. 
Es gab keine Beanstandungen. 
 
Georg Latza stellt den Antrag auf Entlastung. 
 
Der Vorstand wird einstimmig durch die Mitglieder entlastet. 
 

 
 
Birgit Rolff 
Georg Latza 

 

4 Wahlen  
 
Michael Klischies übernimmt das Wahl-Prozedere. 
 

1) Wahl des 2. Vorsitzenden auf 2 Jahre 
 
Herr Klischies schlägt Herrn Klapdor zur Wiederwahl vor. 
Es werden keine weiteren Vorschläge gemacht. 
 
Die Abstimmung erfolgt öffentlich en bloc. 
Henning Klapdor wird einstimmig als zweiter Vorsitzender wiedergewählt.  
Er nimmt die Wahl an. 
 

2) Kassenprüfer (neu für Birgit Rolff) 
 
Klaus Schade schlägt sich vor. 
Es werden keine weiteren Vorschläge gemacht. 
 
Die Abstimmung erfolgt öffentlich en bloc. 
Herr Schade wird einstimmig zum Kassenprüfer wiedergewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 
 
 
Für das kommenden Jahr haben sich bereits Lennart Lamke und Julian 
Schneider angeboten. 
 

  
 
Michael 
 
 
Henning/ Melly 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Klaus Schade 
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5 Bericht aus den Gremien 
 
Gemeinwesen 
 

- Interessensbekundungsverfahren für den Kiga ist gestartet und am 
29.02.2024 ausgelaufen. Hieraus resultiert ein Interessent, der die 
Trägerschaft und den Bau übernehmen möchte. Die GV sowie 
eine kleine Runde aus dem Amt werden sich zeitnah mit dem 
Träger treffen. Der Elternbeirat ist einbezogen. Es wird auf eine 
positive Beschlussfass zum Durchführen von Verhandlungen 
durch die GV am 16.05.2024 gehofft. 

-  
Bauausschuss  
 

- Optimierung des GZ: Es wurde ein Antrag auf Fördergelder zur 
Optimierung gestellt. Es soll die Elektrik verändert und teilerneuert 
werden. Zudem soll die Beleuchtung angepasst werden durch eine 
neue Deckenkonstruktion. Es würde durch die Optimierung für 
umliegende Firmen ein Schulungsraum entstehen. 

 
- Die Beleuchtung der Straßenlaternen im Ort funktioniert wieder. 

Der Schaden ist vermutlich in der Vergangenheit bereits 
entstanden. Problem bei der Suche: keine Aufzeichnungen der im 
Ort verlegten Elektrik. Jan Griesbach fertigt Skizze an. 
 

- An der Landwehr und dem Regenrückhaltebecken wurde Totholz 
beseitigt. 
 

- Eine tote Fichte wurde auf dem Kiga- Gelände entfernt. 
 

 
Anfrage aus dem Plenum: 
 

- Der Ast eines Baumes an der Landwehr Höhe Hein Ramm ragt 
weit über die Straße – der Bauausschuss wird das prüfen lassen. 
 

- Ein weiterer Ast eines anderen Baumes ragt in die Hauptstraße 
rein, sodass Trecker regemäßig mit Ihrer Ladung „hängen bleiben“ 
und diese dann auf die Straße fällt. Es handelt sich hier um Stroh 
oder auch Mais. – auch das wird seitens des Bauausschusses 
geprüft 

 

 
 
 
 
Henning Klapdor 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Michael Klischies 
 
 
 
 
 
Jan Griesbach 
 
 
 
Klaus Schade  
 
  
Klaus Schade  
 
 
 
 
 

 

6 Geplante Veranstaltungen 
 

- Status Stein: Stein wird eingelassen. Wappen zur Straße. 
Stiftungswappen der WGH wird zum Fußweg zeigen. 
 

- Grillfest: statt Brunch. Wird wiederholt. 
             Termin: 05.07.2024/ 17 Uhr.  

Planung durch Vorstand. Einladung folgt. Alle Bürger werden 
eingeladen. Mit Anmeldung. TN-Zahl wird begrenzt. 
Spendenschwein wird aufgestellt. 

 
 

- Offener Garten: wird vorerst nicht wiederholt. Die Besucher und 
Gartenanbieter sind immer die Gleichen. Es sollen neue Ideen 
aufgegriffen werden. Beispiel Pflanzenbörse. 

 
- Weinverkostung: soll im Herbst stattfinden. Keine WGH-

Veranstaltung  
 

- Brötchenverteilung: 07.07.2024  
Planung in Vorbereitung 
 

- Radtour: evtl. zwischen Sommerferien und Herbstferien 

 
 
Michael Klischies  
Henning Klapdor 
 
Vorstand WGH 
 
 
 
 
 
Dörte Klischies 
 
 
 
Birgit Lamke 
 
 
Birgit Rolff 
 
 
Martin und Birgit 
Lamke 
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- Spieleabend: mit Konsolen und/ oder Brettspielen für alle 
Altersklassen 

 
- Aufgrund erhöhten Risikos wurde die Idee der mobilen 

Pumptrack nach hinten gestellt. Neue Idee XXL-Kicker. 
 

- Autorenabend: terminiert auf den 22.11.2024 im GZ mit Autorin 
Heike Denzau 
 

- Mitgliederinternes Boßeln an der Landwehr oder Lahn / 
Ziegeleiweg als Idee für 2025 
 

 

 
Julian Schneider 
 
 
Julian Schneider 
 
 
Birgit Rolff 

7 Offene Diskussion 
 

- In 2025 wieder eine Müllaktion der GV gewünscht. 
 

  

Sitzungsende 19:55 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


